



2020-2021 大牟田 ロータリークラブ週報

No. 4

4つのテスト
言行はこれに限らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム
8月4日(火)
会員増強委員会 担当例会
会員増強委員長 大地 信彰さん
「世界と日本におけるロータリーの現状と今後の会員増強をどう考えるか?」

本日のメニュー
スープ
ビーフシチュー
仕入れ魚のムニエル
ブチデザート・サラダ
パン・コーヒー

次回例会のお知らせ
8月11日(火)
休会
8月18日(火)
田中木材店
代表 田中 正繁さん

第4回 例会の記録(7月28日)

ロータリーソング斉唱・綱領唱和

ソングリーダー：桜井 英貴さん
本日の歌：それでこそロータリー

会長・幹事・委員会報告

■安元 大介さん
(会長)



皆様こんにちは。報告をさせて頂きたいと思います。まず一点目ですけども、先日7月26日日曜日に今年から始まりましたロータリーカラブのリーダーシップ研究会RLIというセミナーが始まりまして、三回に渡ってある予定でございまして、一回目はちょっと参加できなかつたんですが、二回目がこの26日になりそれもズーム会議ということで、いわゆる画面を通しての会議でございました。私ひとりでは寂しかったので幹事にも参加して頂きました。それが朝9時半から4時半までありました。間に昼食時間まで挟んでありますと、小学校みたいに1時限目から6時限目までありますと、45分授業で15分休憩をずっと繰り返すということで、全部グループ討議です。それもグループも6セッションあった中で全部グループ分けられてまして、ズームもただのズームではそれは出来ないということで、毎月2000円払ってそのズームに入らなくちゃいけなかつたんですけども、ただ初めて私もそのグループ討議を6時限に渡って参加して、思ったよりも色々な話し合いができるんだな、

というのが感想でした。色々なファシリデータの方がいらっしゃって、ずっと一人ずつに発言を何回も求められました。だからほーっと聞くものじゃないのでちょっと大変は大変だったんですけども、貴重な経験をさせて頂きました。内容については多岐に渡っておりまして、本来ですと私は次年度の会長さんが事前にこれ参加されていたらもっと次の色々な計画や方針を決められるのにいいのではないかとも感じた次第であります。宮崎幹事お付き合いありがとうございました。二点目は本日このまたスクール形式に戻させて頂きました。皆様ご存じの通り、日本中でも大牟田でも隣の荒尾はまたクラスターが出て、だんだんまた新型コロナウイルスの感染が拡大しているということで本日お食事をスクール形式ということにいたしました。今後どうしていこうかということをこの後、例会後に理事会を開いてみなさんのご意見を頂いて今後の在りかたについてお知らせしたいと思っております。せっかく始まつばかりですけども、私としてはなんと感染を拡大することなくこの例会が続ければれたらなあと思う次第であります。どうぞ今日もよろしくお願ひいたします。

■宮崎 智さん
(幹事)



みなさんこんにちは。幹事の宮崎でございます。三点ご報告申し上げます。まず一点目は今日の例会終了後に受付のテーブルにご用意しておきます昨年度のまほろしに終わりました地区大会の冊子と記念品でございます。地区から届いておりますのでおひとり一袋ずつお持ち帰り

・例会日／毎週火曜日

12:30~13:30

例会場／だいふく4階

TEL 0944-53-3333

・事務局／〒836-0843

福岡県大牟田市不知火町1-4-2 大牟田商工会館2F

TEL:0944-57-7396 FAX:0944-57-7220

E-mail: omata-rotaraurora.ocn.ne.jp

委員長：内記 美文	副委員長：中島 康宏	会報委員会 委員長：永川 俊彦	委員長：森田 新一	委員長：森 浩幸
委員：中松 大和	委員：佐藤 仁志	委員：立木 正司	委員：中島 俊彦	委員：柏原 誠
北原 格一	委員：鶴崎佐知子	委員：石井 崇尋		

例会欠席の連絡は前日の16時までに事務局へ。(食事のムダをなくしましょう。)

ください。それから先々週、集めさせて頂きました明るいまちづくり協議会協賛金の件、お渡しいたしましてお礼状が届いてありますのでご披露いたします。それから最後に本日お手元テーブルに第一回テーブル会の組み合わせという表を置かせて頂いております。今後のスケジュールの方はこれから詰めさせて頂きながら親睦委員会さんと一緒にご案内を申し上げる予定であります、一応今回テーブルの形が変わりましたのでよりわかりやすくという意味でみなさんのグループをそれぞれ分けさせて頂いた表をお渡ししておりますのでご覧を頂くようお願いいたします。以上です。

ニコニコボックス

【司会 富永 宗嗣さん】

■富永 宗嗣さん



どなたもいなとのことで口火を切りたいと思います。前回途中で終わってましたゴルフの話の続きをと思っておりまして。私はなんと敢闘賞を頂きました。商品もちゃんと頂きました。私は59歳で狙ってるのはエイジシートをハーフで狙っていますが、それでも超えてしまいまして、なかなか59で止めるのは難しいなと思っています。大したお話じゃないんですけども次に回したいと思います。以上です。ありがとうございました。

■小川 清春さん



みなさんこんにちは。社会奉仕委員会の小川です。私も一緒にゴルフに行きました。安元会長と長野さんと中島さんと一緒に回りました。私は4位でニアピンとドラコンをひとつずつ頂いて、帰ってその商品をうちの奥さんに渡すと次もまたニコニコして送り出して頂けるので、それが一番大事かなと思いながらやっています。同じ組のみなさん方とも楽しくゴルフができて、楽しいひとときでした。ニコニコいたします。

■後藤 大三さん



職業奉仕委員会の後藤です。今日のニコニコですね、富永さんがもし遅れられる場合は私というふうに塚本さん

から言われてまして、見ますと、お誕生日祝いがどなたもいらっしゃらない、大変だとちょっと思っておりまして、どなたもいらっしゃらなければ自分がニコニコするしかないなと思っていますいろいろと考えていました。それでその考えたことをニコニコさせて頂きます。今ゴルフのコンペの話で皆さんいい成績を出されていた話がありましたけれども、永江さんも小川さんも来て頂いてますけども、不知火ゴルフ場の早朝を土曜日、主に土曜日が多いですけども、朝夜明けと同時に回っております。それが唯一の楽しみだったんですけども7月6日ですかね、大洪水がありました、あの時に不知火ゴルフ場の入り口あたりになるんですけども、敷地内ですけど橋がかかるましてその橋の周りが全部えぐれて水没してしまってですね、橋自体も。通れなくなりましてゴルフ場が今閉鎖されてるんですよ。そのため楽しめのゴルフができなかったんですけども、これはまた救う神がありましてですね、今度中九州カントリーカラブが、お安くて回れる状態だったみたいで連絡があって、3回ほど行きました。6日以降のなんとが行ける土日ですけども、なんとかゴルフさせて頂きました。ありがたいかなと。ゴルフはやっぱり自分でモットーにしてるのは、ゴルフをしながら楽しい会話っていうんですかね、お互いに楽しくプレーをするっていうのをモットーにしていますんで、その甲斐あってかお誘いを受けられるのかと思っています。ニコニコさせて頂きます。

■永江 正廣さん



名前が出ました青少年奉仕委員会の永江です。ゴルフの師匠の後藤さんから教えて頂いてあります。小川さんがあとから来られたんですけど随分上手になられて私の上をいかれてから、いつも追い越されておりますけど、ゴルフ前回はラッキーセブン賞という八百長くさい賞を頂きました。ありがとうございます。ゴルフのことからちょっと離れて、歯科医師会のことになるんですけど、会員の先生からコロナウイルスでコロナではなかろうか?と質問がたりします。体の体調が芳しくなくて検査を受けようと思うけど保健所に連絡したらそんなまだ受けられる段階ではないでしょう、と内科の先生に相談して診ていただいだけど、まだ検査を受けるほどではないでしょう。自分としては、なんか体調が悪いから、どうもないっていう診断名をいただきたい、それで、相談があります。

大丈夫だったらしいよね、気のすむごとせんならしょんなかでしょうね、ということで受けられるんですけど。なかなかですね、組織として考えたときに一人でもそういう患者さんが出てくると非常にダメージがくるもんですね、そうかといって本人さんがすっきりしたい気持ちは大事にせんといかんし、非常に難しいところなんだなと思います。以前一ヶ月くらい前、ある会員の方から、うちの会社で風邪ひいて熱がでるみたいやけん、保健所にでも行って早く検査してくれと言ったけどみんな断られたという話をされたときはですね、あんまり早く言わないほうがいいですよ、会社のダメージが大きくなるから、2週間休ませてもらつたらしいがですか、とその時は返事をしたんですけど、最近になって実際自分が相談されたときに非常に困るというか、どれが一番最善の道かなと非常に悩んであります。だけど、何が起こってもですね、これから対策をたてて切り抜けていかなきゃいけないかなと思いながらニコニコさせていただきます。ありがとうございました。

■吉岡 仙弥さん



■塚本 節哉さん



環境保全委員会の塚本でございます。うちの長男夫婦が、今福岡の東区に住んでるんですけども、長男が実は西区の方で仕事をしておりまして、なぜ東区に住んでるかというと、奥様が、正看護師の免許を取るために東区の土井というところに病院に勤めてるので今まで東区だったんですが、今年ですね、卒業して来年から正看護師になるということで、それにともなって西区というか西区の方、方向としては早良区の方に引っ越しをするということが決まったみたいなんです。実は突然連絡がありまして、連絡というか今はLINEですね、LINEでいきなり画像が送られてきまして、ここどう思う?というのがいきなり土地だったんですね。どう思うと言われても全然わからなくて、一応住所が書いてあったんで見に行つたんですけど、住宅地の中だったんで聞いたんですね、なんと息子夫婦でしっかりと話をしてですね、今度住宅を建てるという話がもう決まってました。そういうふうな話でもうどんどん勝手に進んでる状況で、気づけば親を超えていくなと言うふうな状況でございました。今度の日曜日に、地鎮祭の方をするので来てくれという事で、ありがとうございますけども、それこそコロナの状況ですね、家族

全員で行くのはよそうということで、私一人で行ってくるという形なんんですけど親がしっかりしてなくても子供って育つんだなということを実感した今回の件でございました。それをニコニコさせて頂きます。ありがとうございました。

■吉岡 仙弥さん

情報委員会の吉岡でございます。先ほどからコロナウィルス感染症がこの地区も増えてきてるわけですが、PCR検査をどうするかという、みなさん関東の方ではすごい数をやってますけども、大牟田地区まだまだ実施状況が少ないとこであります。方法としてはですね、一般のみなさんは保健所の方に南地区の方に、発熱外来というところに相談して頂くか、もしくは医師会の各医療機関の方に相談して頂いて、以前は発熱37.5度以上が4日間以上といった大まかな基準があったんですけど、今はなかなかどれが本当かわからないような状況になっております。私たち医師会の方に相談いただければ、医師会の方で週2回、PCRの検査をする体制ができるあります。保険がききまして、自己負担1700円くらいでやれます。ひとり自費でやると3万円くらいかかる検査ですけど、保険がききますんで、医師会の方に相談して頂ければ、体制がでてきてますんで、PCR検査のことで相談して頂ければいいかなと思っております。

卓話

クラブ協議会

お知らせ

〈休会のお知らせ〉

8月11日(火)は休会です

※定款により

出席報告(7月28日)

総員数	58名	出席人数	出席率
免除数	5名		
今 回 (7月28日)	40名	75.47%	
前 回 (7月21日)	44名	83.02%	
前々回 (7月14日)	47名	88.68%	

近隣例会のご案内

糸 尾 R C : 8月5日(水) 12:30~ ホテルプランカ
大牟田北 R C : 8月6日(木) 12:30~ ホテルニューガイア オームタガーデン
大牟田南 R C : 8月7日(金) 12:30~ だいふく

ニコニコ回

ニコニコ... 7,000円

スマート... 32,000円

累計... 119,000円

有難うございます

ロータリーレートのお知らせ

令和2年8月から1\$=105円